
こんばんは。 
ヤッピーの志田です。早いもので、年があけて半月が経ちました。 
僕としては、あっという間という感覚ですが、皆さんはいかがでしょうか？ 

さて、前回の通信は読んでいただけたでしょうか？ 
僕は、小学校で担任をしていた時も割と学級通信を書くのが好きで、そこそこの頻度で発行して
おりました。 
それで、このヤッピーでも落ち着いたら通信を出していこうと思っていたのですが、新年も明け
て良いタイミングなので、ここから少しずつ書いていきたいと思っています！ 

この通信では、最近のヤッピーのことや僕自身の近況。今後のヤッピーの方向性。これからの時
代に必要な学力や「国語教育」について。また、連絡事項などもお伝えしていきたいと思ってい
ます。ぜひ、お手隙の時にでも読んでいただけたらと思います。 
どうぞ、よろしくお願いいたします。 

さて、突然ですが、この度「戸塚区版タウンニュース」掲載されることになりましたー！！！ 
といっても、１月１８日（木）発行のタウンニュースなので、この通信がお手元に届く頃には、
もうご覧になっている方もいるかもしれませんね。 

「人物風土記」というコーナーで、戸塚に在住もしくは在勤の人物にスポットを当てて紹介する
みたいです。 
それで、非常勤として小学校で勤務しながら、寺子屋という形で地域に、携わる活動をしている
僕に白羽の矢が立ったようですね。 
ただ、ヤッピー国語教室ではなく、ヤッピー全体の活動として「不登校支援」や「地域のコミュ
ニティ」としての場作りをメインに紹介していただきました。 
それでも、いつかは・・・と思っていたタウンニュースにこんなに早く取り上げていただけるな
んて、ありがたい限りです。 
ぜひ、手にした際にはご一読していただけるとありがたいです！ 

それで、タウンニュースにも掲載されていますが、僕がヤッピーでやっていきたい３つの方向性に
ついてご存じない方も多いかと思いますので、お伝えしていきますね。 

まず、１つ目は「寺子屋学習塾」 
今、ヤッピー国語教室でやっている異学年交流での学びの場の提供。そして、最も大切だと考え
ている国語教育と体験活動です。９月から初めて４ヶ月が経ち、少しずつ形が出来上がってきま
した。 
ただ、まだまだ足りない部分も多いので、少しずつマイナーチェンジをしながらより、良いもの
を提供できるようがんばっていきたいと思っています。 
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２つ目が「不登校支援」 
これも、僕が小学校教員時代からずっとやりたかったことの一つです。 
ただし、ニーズはたくさんあるのですが、いざ事業としてやっていこうとすると、ものすごく
ハードルも高い。ですので、小さいところから「不登校の子の親のためのお茶会」『そらテラ』
を月１～2回程度で開催中です。 
こちらの方も、ホームページに掲載しておりますので、知り合いなどで困っていそうな方がいま
したら、そっと教えてあげてくださいね。 

３つ目が「地域の人がゆるやかにつながるコミュニティスペース」 
これは、やりたかったというより、気づいたらそんな場になりつつあるといった感じです。今は
矢部の保護者で作った団体の「hum humu（ハムハム）」がカフェをやりたいと、色々準備中で
す。 
あ、そうそうこのhum humが瞬間湯沸器をヤッピーに取り付けたいと「クラファン」をやってい
ます！　ヤッピーとしても、子どもたちやお手伝いにきてくださっているボランティアさんのた
めにも、湯沸器は欲しいところなので、ご賛同いただける方は、少しでもいいのでご寄付をお願
いいたします。 
また、以前お伝えした「養蜂」の場だったり、ブックカフェだったりと、少しずつここを利用し
たいという方が増えてきています！ 
もし、イベントだったり、お茶会だったりをしたいという場合は、お貸ししますので、気軽にご
相談くださいね！ 

と、今回は国語教室とは直接関係ないかもしれませんが、ヤッピー全体の展望をお知らせいたし
ました。 
国語教室以外でも、何か気になることございましたら、ご連絡いただければと思います！ 

最後に、お知らせを。　 
①春休み企画について。 
長期休暇中の特別教室ですが、夏と冬の2回をやってきてきましたが、いずれも割と好評で、すで
に春休みについての問い合わせが数件ありました。 
それで、春休みについて、今回は３月２５日～４月５日までの２週間。 
平日の１０日間、学年の振り返りと、新学年の準備としてやっていこうかと予定しております。 
時間は小学生が13時～17時。中学生が15時～19時。の２部制で行う予定です。 
ただし、今回も定員を各12名と考えております。募集は２月に入ってから行う予定ですので、そ
れまで少しお待ちくださいね！ 

② 領収書ですが、今まで手書きのものをお渡しいてましたが、作業の簡略化のため、封筒に印鑑
を押すことで、領収済みとさせていただきます。ご理解のほどお願いいたします。 

では、今回はここまでにいたします。 
最後までお読みいただきありがとうございました！！ 

タウンニュースの次は、FM戸塚のラジオ出演かなぁ・・・🤭


